



Bank Sahabat
Sampoerna



SIARAN PERS

No. 008/CA/BSS/IV/2018

Kolaborasi dengan KSP Sahabat Mitra Sejati Bank Sampoerna Gelar Grebek Pasar di Kota Jombang

JOMBANG (27/04) - Dalam rangka meningkatkan hubungan baik dengan Pengelola Pasar dan Pedagang serta ikut melestarikan keberadaan pasar tradisional dan menjaga agar Pasar Tradisional selalu bersih, Bank Sahabat Sampoerna (“Bank Sampoerna”) bekerjasama dengan mitra bisnisnya, yaitu Koperasi Simpan Pinjam Sahabat Mitra Sejati (“Sahabat UKM”) kembali melaksanakan kegiatan Grebek Pasar. Setelah melakukan kegiatan yang sama di Kota Medan dan Pontianak pada tahun lalu, kali ini menyasar ke Kota Jombang Jawa Timur, tepatnya pada tanggal 27 April 2018 dilakukan Grebek Pasar di Pasar Citra Niaga Jombang, Jawa Timur.

Dalam kegiatan ini, Bank Sampoerna dengan dukungan dari Sahabat UKM Cabang Jombang melakukan aksi bersih-bersih pasar serta memberikan peralatan kebersihan kepada Pengelola Pasar Citra Niaga tersebut. Acara ini dihadiri oleh, Hendra Setiawan selaku Kepala Cabang Bank Sampoerna Surabaya, Deddy Irja Pratama selaku *Coverage Head* KSP Sahabat Mitra Sejati Wilayah Jawa dan Bali, Kepala Unit Pelaksana Teknis Dinas (UPTD) Pasar Citra Niaga Kota Jombang, Sukowo, serta beberapa undangan lainnya.

“Kami mengadakan acara ini agar lingkungan pasar menjadi bersih, sehingga para pengunjung pasar akan merasa nyaman untuk berbelanja di Pasar Tradisional seperti Pasar Citra Niaga ini,” demikian ucap Hendra disela-sela kegiatan.

Sementara itu ditempat yang sama, Deddy Irja Pratama mengatakan bahwa sinergi bisnis dan kegiatan antara Sahabat UKM dan Bank Sampoerna secara konsisten terus dilakukan agar dapat saling berkontribusi dalam peningkatan kinerja masing-masing institusi.

Bank Sampoerna sesuai dengan misinya yang selalu mengedepankan sektor usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) selalu berusaha memberikan perhatian dan banyak kemudahan bagi pelaku usaha kecil dan menengah dimana salah satunya yaitu menjalin hubungan baik dengan pengelola pasar maupun dengan para pedagang di lingkungan pasar. Untuk itu Bank Sampoerna ingin menjadikan Pasar Tradisional yang selalu bersih dan nyaman untuk melakukan segala aktifitasnya di pasar.

“Dengan dukungan dari Sahabat UKM diharapkan dapat memberikan manfaat yang optimal dalam menjaga pertumbuhan yang berkelanjutan”, ujar Hendra lebih lanjut.

Lain halnya dengan Deddy Irja, dia berharap, apabila lingkungan pasar bersih maka pembeli pun akan bertambah banyak, sehingga transaksi keuanganpun juga semakin beragam. Disinilah peran Sahabat UKM untuk dapat melayani dan menjembatani para pedagang agar dapat lebih mengembangkan usahanya.

Tentang Bank Sahabat Sampoerna

Bank Sahabat Sampoerna (Bank Sampoerna) adalah bank swasta yang berfokus pada pengembangan usaha mikro dan UKM. Bank berkantor pusat di Gedung Sampoerna Strategic Square, Jakarta. Bank Sampoerna memiliki jaringan kantor sebanyak 20 kantor cabang di 16 kota besar di Indonesia. Bank telah dilengkapi dengan berbagai layanan perbankan seperti ATM yang bekerjasama dengan jaringan Prima, Internet Banking, Phone Banking serta layanan Call Center di nomor telpon 1 500 035. Disamping itu, Bank Sampoerna juga terus bersinergi dengan Unit Usaha Binaan yaitu Koperasi Simpan Pinjam Sahabat Mitra Sejati (Sahabat UKM). Sahabat UKM memiliki lebih dari 120 jaringan kantor cabang di seluruh Indonesia.

Dengan dukungan dua grup besar pemegang saham, yakni Grup Sampoerna Strategic melalui PT Sampoerna Investama (81%) dan Grup Alfa melalui PT Cakrawala Mulia Prima (18%), peluang bisnis kian terbuka bagi Bank Sampoerna. Sebesar 1% kepemilikan Bank Sampoerna dipegang oleh Bapak Ekadharmajanto Kasih. Komitmen para Pemegang Saham tidak hanya dalam bentuk pembiayaan dan permodalan, tetapi juga brand value, knowledge dan skill. Grup Sampoerna dengan pengalaman bisnis terbaik dengan cakupan nasional dan global, dipadukan dengan kemampuan dan keunggulan bisnis nasional yang telah ditekuni, serta jaringan yang luas yang dimiliki oleh Grup Alfa melalui perusahaan ritelnya, Bank Sampoerna diharapkan dapat terus berkembang serta berkontribusi secara signifikan di sektor mikro dan UKM.

Di tahun 2017 Bank Sampoerna meraih beberapa penghargaan bergengsi. Diantaranya mendapat Peringkat III dalam ajang Annual Report Award (ARA) 2016 yang diselenggarakan oleh Otoritas Jasa Keuangan, Bank Indonesia bekerja sama dengan Komite Nasional Kebijakan Governance (KNKG) dan Bursa Efek Indonesia untuk kategori Private Keuangan Non-Listed.

Tentang KSP Sahabat Mitra Sejati

Koperasi Simpan Pinjam (KSP) Sahabat Mitra Sejati mulai melakukan kegiatan operasional sejak 2009. Untuk mendukung pertumbuhan bisnis, sejak 2011, KSP Sahabat Mitra Sejati melakukan sinergi dan kolaborasi bisnis dengan PT Bank Sahabat Sampoerna. Hingga saat ini KSP Sahabat Mitra Sejati memiliki lebih dari 120 jaringan kantor yang tersebar di seluruh Indonesia. Untuk lebih meningkatkan layanannya, KSP Sahabat Mitra Sejati merupakan koperasi pertama yang memperoleh ijin dari OJK untuk dapat mengakses Sistem Layanan Informasi Keuangan (SLIK)

Kontak Media :

Ridy Sudarma

Corporate Communications & Investor Relations Head

Kantor Pusat Bank Sahabat Sampoerna
Gedung Sampoerna Strategic Tower,
North Tower, Lantai Mezzanine
Jl. Jend. Sudirman Kav. 45, Jakarta 12930
Telp. (62-21) 5795 1515, 5795 1234
Fax. (62-21) 5795 0624 HP. 0811 99 7830
Email : ridy.sudarma@banksampoerna.com

Hendra Setiawan

Kepala Cabang
Bank Sahabat Sampoerna Surabaya
Jl. Diponegoro No.75
Kel. Darmo, Kec. Wonokromo
Telp. (031) 568 7157
Fax. (031) 567 8973
Email : hendra.setiawan@banksampoerna.com

Deddy Irja Pratama

Coverage Head
KSP Sahabat Mitra Sejati Wilayah Jawa dan Bali
Ruko Cempaka Mas Blok C-3
Jl. Soekarno-Hatta No. 3, Jombang, Jawa Timur
Tel. (0321) 854568 | Fax. (0321) 854907
Email : deddy.pratama@sampoernafg.com